



**INFORMAN.id**

# Danrem 082/CPYJ Dampingi Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto Kunjungan Kerja di Bojonegoro

**Basory Wijaya - BOJONEGORO.INFORMAN.ID**

Aug 5, 2022 - 17:55



BOJONEGORO,- Danrem 082/CPYJ Kol Inf Unang Sudargo, S.H, M.M. beserta Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brw Ny. Lina Unang Sudargo, mendampingi Pangdam V/Brw Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc. dan Ketua Persit KCK PD V/Brw Ny. Evi Nurchahyanto beserta rombongan saat melakukan kunjungan kerja di wilayah Kodim 0813/Bojonegoro. bertempat di Jambaran

Tiung Biru (JTB) Ds. Bandungrejo Kec. Ngasem Kab. Bojonegoro. Jumat (5/8/2022)

Turut mendampingi Brigjen TNI Totok Suhartono S,Sos. Kapoksahli Kodam V/Brw beserta Ibu, Kol Kav Valian Wicaksono Asintel, Kol Inf Win Nindar. S.I.P, M.Han. Aspers, Kol Czi Asep Rahmat Sukmana. S.I.P., M. H. Aslog, dan Kol Arm W. Rimoko Ardhani, S.Sos. Aster Kasdam V/Brw beserta Ibu.

Setibanya Pangdam V/Brawijaya beserta rombongan di RM Klotok Ds. Banjarejo Kec. Padangan Kab. Bojonegoro disambut Danrem 082/CPYJ menuju Pertamina EP Cepu Bojonegoro dan disambut Bpk. Edi Purnomo Manager PGA dan Set Office JTB beserta staf menuju ruang Operasional Building PEPC. Kegiatan dilanjutkan Peninjuan area Project Pertamina JTB (Jambaran Tung Biru) Ds. Bandung Rejo Kec. Ngasem.



Pada Kunker selanjutnya Jumat 5/8/2022, Pangdam V/Brawijaya beserta rombongan menuju Makodim 0813 Jl.Hos Cokroaminoto No.34 Bojonegoro dan setibanya di Markas Kodim, Pangdam V/Brawijaya menerima laporan Dandim, pengalungan Syal dan Hand Bucket untuk Ibu serta menerima hormat berjajar. Seiring tarian Langen Tengol rombongan menuju transit di Lobby Makodim 0813/Bojonegoro disambut Forkopimda Kab. Bojonegoro dan para Perwira Kodim dilanjut acara penyerahan bantuan sembako kepada Warakawuri oleh Bpk. Pangdam V/Brw.

Pada kesempatan itu juga Pangdam V/Brw memberikan pengarahan kepada 450 orang Prajurit, PNS dan Persit KCK Cabang XXVIII Kodim 0813 Bojonegoro yang intinya :Saya ucapkan terimakasih kepada seluruh anggota prajurit Kodim 0813/Bojonegoro dimana kalian sudah melaksanakan tugas dengan baik dan

maksimal serta mengapresiasi walaupun dengan keterbatasan yang ada." Motivasi kerja di wilayah secara riil sangat luar biasa karena kalian langsung bersentuhan dengan masyarakat, apalagi saat pandemi Covid 19 agar tetap mematuhi Protokol Kesehatan, untuk itu berhati-hati dalam melaksanakan tugas." Katanya.

Ditambahkan Pangdam bahwa aparat Teritorial setiap hari melaksanakan tugas operasi kemanusiaan, sampai saat ini tingkat kepercayaan masyarakat kepada TNI paling tinggi dan sangat luar biasa di banding yang lain untuk itu jangan membuat pelanggaran." Tegas Pangdam.

Pada akhir pengarahannya, Beliau menekankan tentang peran isteri sebagai pendamping suami dalam melaksanakan tugas. Untuk itu agar selalu menjaga keharmonisan dalam rumah tangga bila ada permasalahan selesaikan permasalahan dengan komunikasi yang baik dan jaga keutuhan rumah tangga. "Pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan penyerahan Cindera mata dan meninjau Stand keterampilan Persit KCK Cabang XXVIII Kodim 0813/Bojonegoro. selama kegiatan berjalan aman dan lancar. (Penrem CPYJ)